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野平时上班工作也忙袁几乎没
有时间去做全面的身体检查袁刚
好这个活动能检查一下身体情
况袁有利于提早发现和预防疾病袁
挺好的遥 冶4月 15日袁刚体检完的
县政府办工作人员刘先生感慨地
说到遥

15日袁县总工会联合省工人
疗养院袁 在县总工会办公楼前开
展野职工健康体检冶关爱活动袁旨
在进一步增强一线职工体质袁提
高职工身体健康水平袁 维护职工
的健康权益遥

当天上午八点袁 记者在县总
工会办公楼前看到袁不少干部职工
已经在这里排起了长队袁有序地进
行测量身高尧体重尧血压袁血常规尧
肾功能尧血糖尧血脂检查等多个项
目遥 通过体检袁使职工全面了解自
己的身体状况袁及早发现和预防疾
病袁给予职工一份健康的关怀遥

据介绍袁 为了不影响正常工
作袁 此次体检采取分批体检的方
式进行袁 时间为 15日至 17日的
每天上午八点到十一点半袁 体检
地点在县总工会办公楼前遥

关爱员工身心健康
县总工会开展野职工健康体检冶关爱活动

姻 叶松

渊上接一版冤 个人所得税完成
229万元袁同比下降 30.9%遥 耕
地占用税完成 77万元遥 契税完
成 389万元遥

非税收入方面袁专项收入
完成 1843 万元 袁 同比增长

1061.6%遥主要来源有采矿权价
款收入完成 1600万元袁拉高了
专项收入的增长率遥 国有资本
经营收入完成 15.2万元袁 同比
下降 99.4%曰国有资源(资产)有
偿使用收入完成 1560万元袁同
比增长 2761.7%遥

据了解袁今年以来袁面对错
综复杂的经济运行状况袁 定安
县财政局科学谋划袁 主动适应
经济发展新常态袁 着力强化财
政收支管理袁 优化财政支出结
构袁支持保障民生等重点支出袁
确保了财政收支的平稳运行遥

渊上接一版冤了省公安厅交警总
队的意见袁并报请县委尧县政府
批准袁决定对途径回龙路尧文体
东西路尧 经贸东西路的车辆进
行限行遥

在警方做完介绍后袁 人大
代表尧企事业单位代表尧居民代
表尧 商家代表分别针对此次车
辆限行做了交流发言袁 并一致
赞成交警部门的决定遥

除此之外袁 自本月底开
始袁 见龙大道与兴安大道交叉
路口至人民中尧 南路交叉路路
段禁止大中型货车驶入袁 过境
大中型货车需绕道兴安大道尧
环城南路和人民南路曰 城区机
关单位尧 企业尧 居民等建设需
运输建筑材料的袁 限 5吨以下
车辆袁 并要提前三个工作日向
县交通运输局管理站报告备

案曰 城区公司尧 商铺等进出货
物确需大中型货车袁 限 22 时
至次日 7时前驶入曰 大中型货

车途经城区其他道路袁 严禁超
载尧 严禁遗洒和飘散运载物袁
违者依法处罚遥

进账 10504万!

定城城区部分路段 4月底将实行单向通行
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近日袁 县人民法院妥善处理
了十八宗房地产纠纷案袁 取得了
良好的社会效果遥

2014年 8月袁县人民法院在
审理原告海南某建筑公司与被告
符某建设工程施工合同纠纷一案
中袁 根据原告提出的财产保全申
请, 查封了被告符某占有 80%股
份的海南某房地产公司开发的龙
福花园二期工程项目中的 18套
房屋遥 10月袁法院判决袁被告符某
向原告支付税款和管理费合计约
人民币 208.91万元遥 11月袁原告
向县人民法院申请执行上述判决
内容袁县人民法院于 12月在海南
日报进行登报公告袁 案外人刘某
某等 18人向法院提出异议遥

刘某某等 18人均为外地来
琼购买房屋的候鸟族袁于 2010年
全款购买龙福花园二期的这 18
套房屋袁 并已缴纳了契税和房屋
维修基金袁但至今未备案袁亦未办
理产权证遥

考虑到该案涉及到十几户购
买户的利益袁影响较大袁处理不好
将导致矛盾激化袁 甚至会对当地
房地产等经济的发展产生不良影

响袁县人民法院高度重视袁多次就
案件情况进行研讨遥

经县人民法院查明袁 龙福花
园二期工程项目的土地使用权确
实登记在海南某房地产公司名
下袁亦由该房地产公司开发袁符某
是该公司法定代表人尧股东遥龙福
花园二期房屋至今尚未办理房屋
初始登记袁也未办理转移登记遥而
法院判决的内容系被告符某个人
应向该建筑工程有限公司偿还债
务袁并非该房地产开发公司袁即便
符某作为该房地产开发公司的股
东袁 亦不能处置公司资产来偿还
股东个人债务袁 股东个人的债务
不能混同于公司债务遥于是袁县人
民法院裁定中止对龙福花园二期
工程项目 18套房屋的执行遥

案件处理过程中袁 正临近年
关袁 年后候鸟们也将会回北方袁为
了让业主们过一个好年袁也为了缩
短办案周期减轻当事人诉累袁承办
法官加班加点袁公正高效处理完案
件遥近日袁该批案件的当事人联名写
了一封感谢信袁 对县人民法院承办
法官法官公正高效司法和认真负责
的工作态度袁予以感谢遥 渊彭娟冤

县人民法院院妥善处理
十八宗房地产纠纷系列案
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4 月 14 日袁 定安召开 2015
年人大代表建议尧 政协委员提案
交办会袁安排部署 2015年县人大
代表建议和政协委员提案提交转
交办理工作遥

县人大常委会副主任吴清
雄尧县政府副县长陈创禄尧县政协
副主席王岩出席会议遥

交办会上袁 吴清雄传达了县
十四届人大代表第五次会议代表

建议办理要求袁他表示袁各相关部
门要提高认识袁 增强使命感和责
任感袁认真抓好建议尧提案办理工
作袁确保办理工作落到实处袁要加
强沟通协调袁创新办理方式袁加强
督促检查袁务求实效袁建立并完善
督办机制袁切实提高建议尧提案的
办理质量和水平遥

陈创禄指出袁 在今年的两会
上袁 人大代表和政协委员从定安

的实际出发袁 提出许多具有建设
性的意见建议袁涉及交通尧水务尧
住建尧卫生尧教育等 34个责任单
位遥 陈创禄表示袁交办会后袁各承
办单位要认真贯彻会议精神袁迅
速召开专题会议袁 研究部署办理
工作袁组建专门班子袁制定方案袁
建立野主要领导负总责尧分管领导
牵头办尧专办人员抓落实冶的工作
机制袁做到明确时限尧分工负责尧

专人督办袁 要用饱满的工作热情
和扎实的工作作风袁 把建议提案
办理好袁为促进全县加快发展尧改
善民生尧 构建和谐作出新的更大
贡献遥

王岩在会上传达县政协第
九届四次会议委员提案办理要
求袁王岩表示袁各部门要高度重
视袁不断强化服务意识尧责任意
识袁求真务实袁确保建议尧提案办

理工作取得实效袁要加强与代表
委员的沟通联系袁 完善办理制
度袁提高办理质量袁努力在办理
工作中出思路尧 出办法尧 出实
效袁 为定安经济社会发展作出
贡献遥

县人大办尧政府办尧政协办尧
县委组织部尧商务局尧水务局等三
十多个单位的主要负责人参加会
议遥

明确办理任务 落实工作责任
定安召开 2015年人大代表建议尧政协委员提案交办会
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近日袁 记者从县住建局获
悉袁古县衙重建修复项目建设正
在紧锣密鼓进行袁目前古县衙大
堂尧 三堂的基础施工已完成袁项
目工程建设进度已完成 25%遥

记者在项目建设工地看到袁
到处是一派热火朝天的施工景
象袁除了该保护的建筑袁那些破
旧的民房和政府旧办公室袁一大
半已经拆除袁来自定安能工巧匠
正在进口的菠萝格木柱上雕刻遥
据住建局工作人员介绍袁定安县
文化公园占地约 2.4万平方米袁
计划投资 1000万元袁 预计今年
10月完工遥

近年来袁县委尧县政府十分
重视定安的古建筑保护袁并以提
升定安历史人文景观气息尧改善
基础公共设施为目的袁对古县衙

进行修复重建袁整体开发建设定
安县文化公园遥

据介绍袁古县衙重建修复项
目建设内容包括修复老县衙大
门袁修建县衙大堂尧二堂尧三堂尧
八角亭尧麒麟壁尧夫子院等袁并配
套建设晨练广场尧道路尧停车场

及其他配套设施遥
据了解袁 定安古县衙位于

定城镇老城区袁 始建于明洪武
三年 (1369 年)袁坐北朝南袁占地
约 17亩袁共三进并庑廊多幢袁为
四合院式布局袁原址现仅存二堂
建筑遥

古县衙重建修复项目建设进度完成 25%
姻 王聘钊

渊上接一版冤 选举工作圆满落
幕遥 但在实际操作中袁依然存在
着选区划分不够科学尧 选民登
记不够全面尧 下派代表候选人
选举程序不够规范尧 全省各市
县县级代表结构不够统一等问
题遥

会上袁 与会代表围绕基层
县乡人大选举工作中存在的问

题各抒己见袁 尤其是针对选区
划分尧选民登记尧下派代表候选
人选举程序尧县级代表结构尧选
举时间等实际操作过程中存在
的问题提出了自己的意见和看
法袁 并就本届选举工作中容易
出现的一些问题交换了意见遥

符跃兰在肯定了定安经验
的同时强调袁希望通过调研袁准

确了解本届县乡人大换届中存
在的问题袁以便在 2016年的换
届中能全面把握换届工作的原
则尧政策和主要任务遥 届时要有
计划尧 有组织地宣传县乡人大
换届工作的重要性和必要性曰
要严把基层人大代表质量关袁
公平尧 公正地选出老百姓认可
的尧 能为百姓办事的基层人大
代表遥

扎实做好县乡人大换届选举准备工作
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